

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第40卷 第5期 2019年5月15日出版

主管单位
四川省卫生和计划生育委员会

主办单位
四川省医学会

主编
沈 骥

常务副主编
张 刚

编辑部主任
马海东

编辑部副主任
陈明清

编辑
邢 煜 丁 瑞

编辑出版者
《四川医学》编辑部
成都市玉林南街2号附3号
邮 编 610041
电 话 (028)86136765
网 址 <http://scmj.sma.org.cn>

发 行 者
总 发 行 四川省报刊发行局
订 购 全国各地邮局
邮发代号 62-103
定 价 每期 10.00 元
全年 120.00 元
发行范围 公开

国外总发行
中国国际图书贸易集团有限公司
(北京 399 信箱 100044)
代 号 BM6225

印刷单位
四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号
川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- 急性冠状动脉综合征 PCI 术后对比剂肾病危险因素分析…………… 艾 氏, 颜昌福, 张思艺, 等(441)
- 2008—2017 年十年间某大型三甲医院宫颈癌筛查状况分析 …………… 张 健, 邹冰玉, 肖 倩, 等(445)
- SIRT1 通过抑制 NF- κ B 信号通路而抑制 oxLDL 诱导的 VSMC 源性泡沫细胞形成
…………… 曹小洁, 张明杰, 张莉莉, 等(449)

临床研究与经验

- 天然牙和骨整合种植体被动触觉敏感性差异研究…………… 廖 娟, 李 鹏, 任 迅, 等(454)
- 磁共振弥散张量成像联合血浆神经递质对缺血性卒中急性期抑郁评估的研究
…………… 苏阜潇, 陈 刚, 陈忠伦, 等(457)
- 去甲斑蝥素治疗狼疮性肾炎的临床疗效和机制…………… 陈东军, 谭红印, 石 伟, 等(462)
- 超声引导下液压扩张配合手法松解治疗冻结肩的疗效观察…………… 任 凯, 龚晓明, 章 荣, 等(467)
- 妊娠期糖尿病患者内脂素、脂联素、AFABP 的变化及与胰岛素抵抗的关系
…………… 李 丽, 张艳赏, 霍 琰, 等(471)
- 顺向泪道引流管鼻腔内防移位装置的研制和临床应用研究…………… 曾 健, 张 然, 李建全, 等(475)
- 降钙素原、C-反应蛋白、前白蛋白在实体瘤患者感染中的诊断价值…………… 张 莉, 张开炯, 吴立春, 等(478)
- 两种入路行髓内钉固定胫骨骨折治疗的手术效果及术后膝关节功能对比
…………… 李登军, 李建峰, 郭 霞, 等(483)
- 相邻后牙邻面龋的诊治及其树脂充填效果评价的临床研究…………… 尹良胜, 池 韬, 钟素苗(487)
- 右美托咪啶对风湿性心脏病房颤的手术患者血流动力学及脑电双频指数指数的影响
…………… 张常伟, 宋 杰(491)
- APACHE II 评分与老年宫颈癌及卵巢癌患者术后焦虑状态或抑郁状态的相关性分析
…………… 张 琛, 王春璞, 王 影(495)
- 降纤酶治疗急性脑梗塞对患者脑血流动力学和神经功能影响…………… 黎希年, 洪荣庆, 曾纪超, 等(500)
- 比伐卢定在高出血风险 STEMI 患者急诊介入治疗中的有效性和安全性研究
…………… 石 睿, 宁 靓, 苏 瑶, 等(504)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 108 * zh * P * ¥10.00 * * 28 * 2019-05

健脾生血片对妊娠合并缺铁性贫血患者妊娠结局的影响·····	何 芳,冯小凤,徐义琴,等(508)
食用花椒与冠状动脉狭窄程度的相关性研究·····	周名纲,汪 汉,冉久举,等(513)
靶向治疗泛连接蛋白3对骨性关节炎疗效的细胞实验研究·····	丁文星,赵清华,李跃辉,等(516)
PCR 抑制物干扰 HBV DNA 试剂检测能力评价·····	胥明勇,吴泳桦,朱华强(522)

医学进展

青少年近视现状及相关因素分析·····	张 巡,吴峥峥(525)
低灌注脑梗死研究进展·····	张红梅,杜 坚,刘爱东(529)

临床护理

改良 B-lynch 缝合术对难治性产后出血临床治疗效果及护理对策分析·····	李少琼,陈幼花(533)
早期康复护理对脑卒中患者治疗依从性和认知功能的影响·····	蒋燕萍,曾玉萍,杨 蓉(537)

短篇报道与个案

宫颈鳞癌合并子宫内膜癌 1 例·····	何 蔚,任黔川(540)
嗜酸性肉芽肿性多血管炎合并周围神经损害 1 例·····	谭 颖,张树山,林虹宇,等(543)
不典型川崎病 1 例·····	张宇驰(545)
3D 打印技术指导儿童外伤性颅内动脉瘤血管内治疗 1 例·····	胡泽红,魏剑波,李冬华,等(546)

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

Risk Factors for Contrast Nephropathy after Percutaneous Coronary Intervention in Patients with Acute Coronary Syndrome. *Ai Min, Yan Changfu, Zhang Siyi, et al.* (441)

Analysis of Cervical Cancer Screening Status in A Large Triple-A Hospital from 2008 to 2017. *Zhang Jian, Zou Bingyu, Xiao Qian, et al.* (445)

SIRT1 Inhibits oxLDL-induced VSMC-derived Foam Cell Formation by Inhibiting NF- κ B Signaling Pathway. *Cao Xiaojie, Zhang Mingjie, Zhang Lili, et al.* (449)

Study on the Difference of Passive Tactile Sensitivity between Natural Tooth and Bone Integrated Implant. *Liao Juan, Li Peng, Ren Xun, et al.* (454)

Magnetic Resonance Diffusion Tensor Imaging Combined with Plasma Neurotransmitters for Assessment of Depression of Acute Stage Ischemic Stroke. *Su Mouxiao, Chen Gang, Chen Zhonglun, et al.* (457)

The Clinical Effect and Mechanism of Norcantharidin in the Treatment of Lupusnephritis. *Chen Dongjun, Tan Hongyin, Shi Wei, et al.* (462)

Therapeutic Effect of Hydraulic Dilatation Combined with Manipulation on Frozen Shoulder by Ultrasonic Guided. *Ren Kai, Gong Xiaoming, Zhang Rong, et al.* (467)

Changes of Visfatin, Adiponectin and AFABP in Gestational Diabetes Mellitus and their Relationship with Insulin Resistance. *Li Li, Zhang Yanshang, Huo Yan, et al.* (471)

The Development and Clinical Application of the Device for Preventing Displacement in the Nasal Cavity of the Consequent Lacrimal Duct Drainage Tube. *Zeng Jian, Zhang Ran, Li Jianquan, et al.* (475)

The Diagnostic Value of Procalcitonin, C-reaction Protein and Prealbumin in Infection of Solid Cancer Patients. *Zhang Li, Zhang Kaijiong, Wu Lichun, et al.* (478)

Comparison of Surgical Effect and Knee Joint Function between Two Approaches for Tibial Fracture Fixation with Intramedullary Nail. *Li Dengjun, Li Jianfeng, Guo Xia, et al.* (483)

Clinical Study on the Diagnosis and Treatment of Adjacent Posterior Dental Caries and Evaluation of Resin Filling Effect. *Yin Liangsheng, Chi Tao, Zhong Sumiao.* (487)

Effect of Dexmedetomidine on Hemodynamics and BIS Index in Patients with Rheumatic Heart Disease. *Zhang Changwei, Jie Song.* (491)

Correlation Analysis of APACHE II Score of Postoperative Elderly Patients with Cervical and Ovarian Cancer and Anxiety State or Depression State. *Zhang Chen, Wang Chunying, Wang Ying.* (495)

Effects of Defibrase on Cerebral Hemodynamics and Neurological Function in Patients with Acute Cerebral Infarction. *Li Xinian, Hong Rongqing, Zeng Jichao, et al.* (500)

The Efficacy and Safety of Bivalirudin in Emergency Interventional Therapy for STEMI Patients with High Bleeding Risk. *Shi Rui, Ning Liang, Su Yao, et al.* (504)

The Effect of Jianpi Shengxue Tablet on Pregnancy Outcome in Patients with Pregnancy Complicated with Iron Deficiency Anemia. *He Fang, Feng Xiaofeng, Xu Yiqin, et al.* (508)

Association between Consumption of Chinese Prickly Ash and Coronary Stenosis *Zhou Minggang, Wang Han, Ran Jiujie, et al.* (513)

Study the Effect of Targeted Therapy of Pannexin3 on Osteoarthritis with Cell Culture Experimental. *Ding Wenxing, Zhao Qinghua, Li Yuehui, et al.* (516)

Clinical Effect and Nursing Strategies of Modified B-lych Suture for Refractory Postpartum Hemorrhage. *Li Shaoqiong, Chen Youhua.* (533)

Effect of Early Rehabilitation Nursing on Treatment Compliance and Cognitive Function in Stroke Patients. *Jiang Yanping, Zeng Yuping, Yang Rong.* (537)

Responsible Institution: Health and Family Planning
Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical
Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading
Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House